



BALEADO EN SINALOA

Asesinan al sobrino de *El Mayo*

POR JESÚS BUSTAMANTE

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— Eliseo Imperial Castro, alias el *Cheyo Ántrax*, sobrino del líder del Cártel de Sinaloa, Ismael *El Mayo* Zambada, fue asesinado a balazos cuando circulaba a bordo de una camioneta por la Carretera Internacional México 15, al sur de Culiacán.

El también conocido como *Soldado Imperial* fue interceptado por hombres armados en la zona de los yonkes, quienes le dispararon con rifles AK-47.

Su cuerpo quedó recostado en el asiento del piloto, mientras que la unidad se detuvo en el acotamiento.

Las autoridades identificaron el cuerpo horas

después del ataque, confirmando que se trataba de uno de los fundadores de Los Ántrax, brazo armado al servicio de Ismael *El Mayo* Zambada, el cual llegó a ser considerado uno de los más violentos del país.

Dicha célula criminal resguardaba a los hijos de *El Mayo*, y según reportes policíacos, el *Cheyo Ántrax* era su pariente cercano, primo de *El Mayito Gordo*, a quien daba protección.

Eliseo Imperial Castro, tenía 40 años, lo buscaba el gobierno de Estados Unidos desde el año 2016, ofreciendo una recompensa de 5 millones de dólares por información que llevara a su captura, al considerarlo miembro activo del Cártel de Sinaloa.



Foto: Especial/Jesús Bustamante

Al *Cheyo Ántrax*, ejecutado en una camioneta, lo buscaba Estados Unidos desde 2016; ofrecía 5 mdd como recompensa.